
Протокол № 1 
Заседание межведомственной рабочей группы «О ходе реализации 

регионального проекта персонифицированного финансирования 
дополнительного образования детей в Тамбовском муниципальном 

округе» 

с. Тамбовка 22.05.2023 

Присутствовали Члены рабочей группы: 

1. Пашкина С.М. - зам. главы  администрации Тамбовского                
муниципального округа по социальным вопросам; 

2. Печняк И. И. – начальник Управления образования; 
3. Трошкина Т.В. - руководитель МОЦ; 
4. Трошкин А.В. -  педагог МОЦ; 
5. Суровегина М.Б. – зам. директора МКУ  ЦОУО; 
6. Марчук Н.А. - И.о директора МОУ ДО «Тамбовская спортивная 

школа»; 
7. Чижиков Д.В. – ведущий специалист Управления  

образования Тамбовского муниципального округа-секретарь; 
 

        Приглашенные члены рабочей группы:    
8. Закоморный Н.Н. - директор МАУ Тамбовский ОДК; 
9. Щеглова Ж.И. – директор МОУ Николаевская СОШ; 
10. Дегтярева Г.Р. – зам. директора по ВР МОУ Садовская СОШ 

филиал с. Лозовое; 
11. Москалева М.В.- зам. директора по ВР МОУ Садовская СОШ; 

 
Повестка: 
1. Состав рабочей группы. 
2. О реализации финансовых сертификатов ОО и обеспечение охвата ПФДОД 
30%. 
3. Итоги работы по охвату детей в Тамбовском муниципальном округе. 
4. Внедрение программ дополнительного образования в рамках летней 
оздоровительной компании в период летних каникул. 
 
1. Состав рабочей группы. 
     СЛУШАЛИ: Чижикова Д.В. который пояснил, что МБУ ДО «ДШИ»  
с. Тамбовка не учавствует в системе персонифицированного 
финансирования и не работает в АИС «Навигатор», в связи с чем 
предложил исключить из списка рабочей группы Ганьшину С.В. 
Директора МБУ ДО «ДШИ» с. Тамбовка.  В связи с кадровыми 
изменениями предложил включить в список Закоморного Н.Н. - директора 



МАУ Тамбовский ОДК, Чижикова Д.В. – ведущего специалиста  
Управления  образования Тамбовского муниципального округа. 

 
2. О реализации финансовых сертификатов ОО и обеспечение охвата 
ПФДОД 30%. 
 

СЛУШАЛИ: Трошкину Т.В.,  которая  сообщила о том, что в 2022-
2023 учебном году в Тамбовском муниципальном округе реализуется 225 
программ дополнительного образования по 6 направлениям  деятельности. 
Из них 104 программы реализуется по персонифицированному 
финансированию. В Тамбовском муниципалитете 3749 детей в возрасте от 
5 до 17 лет. По сертификатам персонифицированного финансирования 
должны заниматься 30% детей, а это 1125 человек. В настоящее время 
персонифицированные сертификаты получили 1263 ребенка. Согласно 
выгрузке данных из Навигатора процент реализованных (выставленных) 
счетов от общего объема выделенных средств на ПФ составляет 33,75%. 

  
СЛУШАЛИ: Пашкину С.М., которая пояснила, что 

общеобразовательные организации округа не дорабатывают по программам 
дополнительного образования, очень низкая исполнительская деятельность, 
необходимо активизировать работу в данном направлении.   

3. Итоги работы по охвату детей в Тамбовском муниципальном округе. 
 

        СЛУШАЛИ: Трошкина А.В. который сообщил, что по данным Росстат 
от 18.08.2022 года в Тамбовском муниципальном округе численность детей 
в возрасте от 5 до 17 лет составляет 3749 детей. По состоянию на 
19.05.2023 года в Тамбовском муниципальном округе обучается 2759 
детей, что составляет 73,59% от общего количества детей. В 
Муниципалитете план охвата составляет 79,5%, что составляет 2980 детей 
(221 не хватает). Корректируя программы, организаторы образовательных 
организаций муниципалитета не прислушиваются к замечаниям работников 
МОЦа, порой реагируют агрессивно, не выполняют задания в указанный 
срок. Не смотря на то, что в январе муниципальным опорным центром 
проведён семинар-практикум по написанию программ и загрузке их в 
Навигатор, очень много допущено ошибок по заполнению карточек 
программ и качество программ остаётся очень низким. Это мы видим по 
результатам модерации и экспертизы. 
 
       СЛУШАЛИ: Щеглову Ж.И. которая пояснила, что в 2022 году в МОУ 
Николаевская СОШ были разработаны, утверждены и прошли экспертизу в 
«Навигаторе допобразования» 5 программ. Причина невыполнения плана: 
«По некоторым программам которые были подгружены в Навигатор дети 
были зачислены и оформлены договора, но в дальнейшем оказалось что 
программа не работает (По странам и континентам), вследствии чего 



договора детей были анулированы». В текущем учебном году обучались 
102 человека. На летний период будет работать программа по военно-
патриотическому воспитанию ВПК «Алмаз», а также в рамках ЛОЛ 
«Солнышко» будет работать программа  «Покорители лета». 

       СЛУШАЛИ: Москалеву М.В. которая пояснила, что 2 детей не получилось 
зачислить в Навигатор, вследствии того, что родители детей не знают пароль и 
логин. В дальнейшем работа по загруке программ в Навигатор будет продолжена. 
 
     4. Внедрение программ дополнительного образования в рамках летней 
оздоровительной компании в период летних каникул. 
     
      СЛУШАЛИ: Трошкину Т.В. которая сообщила, что в рамках летней 
оздоровительной компании в период летних каникул в МАОУДО ТЦДТ внедрены 
и будут  использоваться 7 программ дополнительного образования «Юный 
программист», «Игры нашего двора», «Сувенир», « В гостях у  сказки», «Краски 
лета», «Музыкальная радуга», «Домисолька».  

      СЛУШАЛИ: Щеглову Ж.И. которая пояснила, что в рамках летней 
оздоровительной компании в период летних каникул будет работать программа 
по военно-патриотическому воспитанию ВПК «Алмаз», а также в рамках 
ЛОЛ «Солнышко» будет работать программа  «Покорители лета». 

       СЛУШАЛИ: Москалеву М.В. которая пояснила, что в рамках летней 
оздоровительной компании в период летних каникул будет работать программа 
"Город профессий". 

   СЛУШАЛИ: Пашкину С.М., которая предложила, организовать в 
сентябре-октябре 2023 выездные проверки в общеобразоваиельные 
организации округа с целью проверки правильности заполнения программ 
в Навигаторе, где низкий процент загрузки программ. Если учитель не 
выполняет свою работу по загрузке данных в Навигатор нужно направлять 
докладную на имя начальника Управления образования. Сроки по выгрузке 
программ для общеобразовательных организаций  устанавливать раньше. 
По МОУ Николаевской СОШ необходимо на педсовете школы проработать 
и объяснить правильность заполнения программ в Навигаторе в 
соответствии существуюем алгоритмом. 
 
      СЛУШАЛИ: Печняк И.И., которая пояснила, что нужно определить 
несколько программ, реализовать их во всех общеобразовательных 
организациях. Оповестить об этом общеобразовательные организации 
перед началом учебного года, и согласовать начало реализации единых 
программ, в том числе по сетевому взаимодействию. Также необходимо 
активизировать работу в летний период времени по зачислению детей в 
АИС Навигатор. 



 

РЕШИЛИ: 

   1. В сентябре 2023 провести совещание с образовательными 
организациями с участием руководителя МОЦ. 

   2. Специалистам муниципального опорного центра продолжить 
разъяснительную работу с руководителями общеобразовательных 
организаций, классными руководителями, родителями по вопросам работы 
системы «Навигатор» и регистрации в ней детей. Всем участникам 
межведомственной группы направить нормативные документы и 
методические рекомендации. 

   3. Провести сверку в базе АИС «Навигатор» общеобразовательных 
учреждений по детям, которые не зачислены на обучение. 

        4. Сроки по выгрузке программ для общеобразовательных 
организаций устанавливать раньше, установленных РМЦ. 

        5. Организовать в сентябре-октябре 2023 выездные проверки в 
общеобразовательные организации округа с низким процентом загрузки 
программ в целях  проверки правильности составления и заполнения 
программ в АИС «Навигатор». 

   Руководитель рабочей группы: С.М. Пашкина 
 

   Секретарь рабочей группы: Чижиков Д.В. 


	Повестка:
	1. Состав рабочей группы.

